

Ewige Profess in Incheon, Regina Pacis Provinz, Südkorea



Am 25. Januar 2014 legten 7 Schwestern – Sr. Maria Hwan-Hee, Sr. Somi Maria, Sr. Maria Raphael, Sr. Maria Sun Hye, Sr. Maria Sung Eun, Sr. Maria Ana und Sr. Maria Agnes – ihre ewige Profess im Rahmen einer hl. Messe in der GyeSan Pfarrkirche ab. Der Weihbischof Chung ShinCheol John the Baptist der Diözese Incheon zelebrierte die hl. Messe zusammen mit 28 Priestern. Zum ersten Mal hatte eine der Schwestern, die ihre ewige Profess ablegten, die Möglichkeit, die Gefühle und den Dank der Gruppe der Professschwestern auszusprechen. Sr. Maria Hwan-Hees humorvolle und anrührende Ansprache handelte von dem Wert des geweihten Lebens und der tiefen Verbundenheit mit der SND Gemeinschaft, in der Gott die Mitte ist. Wir beten, dass die sieben Schwestern ihre Treue für immer bewahren mögen. Wir empfehlen eurem Gebet auch die fünf Schwestern, die bald nach Rom reisen werden, um an dem Sprachkurs teilzunehmen.

